
 Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 24.01.2022 

Nachnutzung Gebäude Bayerische Landesbank

Antrag 

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München (LHM) mit der Bayerischen Landesbank 
Verhandlungen aufzunehmen mit dem Ziel, eine Nachnutzung zu entwickeln, die einen 
Abriss der Gebäude vermeiden kann. Eine gemischte Nutzung ist vorstellbar, siehe die 
Umwandlung von Büros bei dem Bauvorhaben Linprun- Ecke Erzgießereistraße.

Begründung

Als Zeichen für eine klimaneutrale Handlungsweise ist es empfehlenswert, wertvolle 
Ressourcen  wie diese Gebäude nicht zu vernichten. In die Betrachtung ist einzubeziehen, 
dass zur Errichtung der jetzigen Gebäude viele in der Zwischenzeit knapper gewordene 
Grundstoffe verwendet wurden – man denke an den Mangel an Sand. 
Mit einer Nachnutzung wird ein Beitrag zur Nachhaltigkeit geleistet, der auch als Beispiel in 
München dienen kann. 
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